

Betreff

Gefährliche Situation für Radfahrer auf dem Rückweg vom Euroindustriepark nach

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Fährt man mit dem Fahrrad aus dem Euroindustriepark zurück nach Milbershofen, muss man entweder verkehrswidrig die Ingolstädter Straße ein Stück gegen die Fahrtrichtung auf dem Fahrradweg zurücklegen (wird von der Polizei geahndet), oder man nimmt den gefährlichen Weg über die Brücke der Schwarzhauptstraße über die Ingolstädter Straße. Dort ist wenig Platz, PKW und LKW fahren gefährlich nah an den Radlern vorbei.

Es soll geprüft werden, ob

- das Stück Radweg zwischen Frankfurter Ring und Brücke Schwarzhauptstraße in beide Richtungen nutzbar gemacht werden kann oder
- eine Autospur der Ingolstädter Straße stadtauswärts vom Frankfurter Ring bis zur Brücke/Unterführung Schwarzhauptstraße zu einem Radweg in beide Richtungen umgewandelt werden kann.